

Compte rendu Critérium Régional Corporatif du 2 mars 2024 à ISBERGUES

Je remercie grandement le club d'Isbergues pour son accueil chaleureux et amical

La compétition a démarré à 14h25 , tous les participants étant présents.

Série Dames (1 qualifiée)



1- **WALBECQ Stéphanie-CD OISE CORPO**

2- MOLINS Corine CD AISNE CORPO

3- DAVID Irène CD AISNE CORPO

Série Messieurs (5 qualifiés)



- 1 DELZARD Olivier-CD AISNE CORPO
- 2 MOREELS Laurent LILLE ATSCAF
- 3 DAMAY Francis CD SOMME CORPO
- 4 MILLERAT Pascal CD OISE CORPO
- 5 TRIQUENEAUX Denis-CD AISNE CORPO
- 6 LEFEBVRE Claude-CD OISE CORPO
- 7 WUILLEMAIN Jean François- CD AISNE CORPO
- 8 ZARITA Frédéric-CD OISE CORPO
- 9 HUBATZ Fabien-CD AISNE CORPO
- 10 DESMAZIERS Christophe-SECLIN WORLDLINE
- 11 KOSIAK Claude-CD OISE CORPO
- 12 OTTEVAERE Jacques-CD OISE CORPO

Série non qualificative

- 1 ZARITA Frédéric-CD OISE CORPO
- 2 HUBATZ Fabien-CD AISNE CORPO
- 3 DESMAZIERES Christophe-SECLIN WORLDLINE
- 4 TRIQUENEAUX Denis-CD AISNE CORPO
- 5 WALBECQ Vanessa-CD AISNE CORPO
- 6 DESCHAMPS Jacques-SECLIN WORLDLINE

Série Vétérans 1 (1 qualifié)



1 MOREELS Laurent-LILLE ATSCAF

- 2 DELZARD Olivier-CD AISNE CORPO
- 3 WUILLEMAIN Jean Francois-CD AISNE CORPO
- 4 DAMAY Francis-CD SOMME CORPO
- 5 TRIQUENEAUX Denis-CD AISNE CORPO
- 6 ZARITA Frédéric-CD OISE CORPO

Série Vétérans dames (2 qualifiées)



1 **WALBECQ Stéphanie-CD AISNE CORPO**

2 **MOLINS Corine-CD AISNE CORPO**

3 **DAVID Irène-CD AISNE CORPO**

Série Vétérans 2 (1 qualifié)



1 MILLERAT Pascal-CD OISE CORPO

2 LEFEBVRE Claude-CD OISE CORPO

3 DUBART Patrice-VILLENEUVE D'ASCQ FOS/CHEMINOTS

4 OTTEVAERE Jacques-CD OISE CORPO

Les quotas fédéraux nous donnent la possibilité d'inscrire également :

1 équipe en double Messieurs

1 équipe en double Dames

1 équipe en double Mixte

Toutes les inscriptions aux Championnats de France les 11 et 12 mai 2024 à Le Passage près d'Agen (Lot et Garonne) se feront directement via le site fédéral par les joueurs eux même et sont assujetties à la participation au niveau régional.

La compétition s'est très agréablement déroulée dans la bonne humeur générale

Fait remarquable : le CD Aisne et le CD Oise se sont déplacés en nombre malgré l'éloignement et je les en félicite.

Jean François a raison : autoriser 3 séries est une hérésie et nous a fait prendre plus de temps que prévu. Nous avons terminé à 20h30, sans avoir effectué les derniers matchs de classement des messieurs.

Dorénavant, chaque joueur ne sera autorisé à ne participer qu'à 2 séries

Merci aux valeureux joueurs qui ont fait le déplacement et à tous pour l'ambiance de franche camaraderie.

A l'année prochaine, dans l'ex Picardie.

Frédérique DESCHAMPS, Présidente de la Commission corporative